

AIDER SON ENFANT

Par **Amatik** Posté le 07/01/2024 à 14h35

Comment parler à son enfant qui habite à l'étranger quand on réalise son addiction à l'alcool lors de sa visite.

1 RÉPONSE

Amatik - 11/01/2024 à 14h30

Je n'arrive pas à avoir quelqu'un au téléphone pour me faire aider. Je sais au fond de moi qu'il faut que je parle à mon enfant de son problème avec l'alcool mais je ne sais pas comment m'y prendre pour éviter qu'elle coupe les contacts fragiles avec tous les membres de notre famille. En tant que maman cela me perturbe beaucoup et je ne sais vraiment pas quoi faire. Aidez moi.
